

Lampiran 1 Daftar Riwayat Hidup

Nama : Willi Kornellius

Tempat, Tanggal Lahir : Klaten, 21 Juli 1998

Jenis Kelamin : Laki-laki

Agama : Kristen Protestan

Alamat : Jl. TSS Gg Panca Krida III No.15, Duri Utara, Kec.
Tambora, Kota Jakarta barat, Daerah khusus Ibukota
Jakarta 11270

Nomor Telepon / HP : 081385287898

E-mail : wcornelious20@student.esaunggul.ac.id

Lampiran 2 Hasil Wawancara dengan Pemilik Usaha

Narasumber : Christine Dora

Pewawancara : Willi Kornellius

Hasil Wawancara :

No	Narasumber	Wawancara
1.	Owner Restoran Hosit – Hosit Bangka Kuliner (Ibu Christine Dora)	<ol style="list-style-type: none">1. Sejak kapan restoran dengan kuliner khas Kota Bangka ini berdiri, dan dapat dikenal oleh konsumen dari berbagai kalangan?2. Seberapa banyak rata-rata pelanggan yang datang ke Restoran Hosit Bangka Kuliner ini pada setiap harinya?3. Apa yang membedakan restoran Hosit Bangka kuliner ini dengan restoran khas masakan kota Bangka lainnya dari segi pelayanan dan kualitas makanan?4. Selama ini untuk melakukan pencatatan transaksi media pencatatan transaksi apa yang gunakan? Apakah pernah terjadi kerusakan ataupun kehilangan data pada media pencatatan tersebut?5. Sejauh mana pemahaman Ibu untuk menggunakan teknologi seperti komputer atau smartphone?6. Apakah Ibu bersedia jika usaha restoran-nya ini akan dibuatkan sistem berbasis websitenya?

Lampiran 3 Hasil Wawancara dengan Pelanggan

Narasumber : Azizah

Pewawancara : Willi Kornellius

Hasil Wawancara :

No	Narasumber	Wawancara
1.	Pelanggan Restoran Hosit-Hosit Bangka Kuliner	<ol style="list-style-type: none">1. Sudah berapa kali ibu dan keluarga memutuskan untuk menjadi pelanggan tetap di restoran ini? Dan bagaimana bapak bisa mengetahui restoran khas Bangka ini?2. Apa pendapat ibu dan keluarga mengenai pelayanan yang diberikan oleh para staff yang bekerja di restoran ini? Adakah kendala saat melakukan pemesanan?3. Apakah pernah terdapat masalah selama ibu dan keluarga makan di restoran ini?4. Jika diberikan 2 (dua) pilihan antara ibu melakukan pemesanan manual menggunakan buku menu atau menggunakan menu digital yang jauh lebih simple dengan beberapa fitur baru yang ada, manakah yang ibu pilih? Jika nantinya pelayanan di restoran ini dapat dijadikan sistem pelayanan berbasis website dengan sistem <i>electronic</i> menu dan pembayaran yang baru, dan apa harapan ibu dan keluarga?

Lampiran 4

Dokumentasi Wawancara dengan Owner / Manager



Lampiran 5 Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian



Jakarta, 05 Mei 2023

Nomor : 81-037/SP/KAPRODI-IF/FASILKOM/UEU/EXT/V/2023
Lampiran : -
Perihal : Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian

Kepada Yth Manager Restoran
Restoran Hosit-Hosit Bangka Kuliner
Ruko Ketapang Bussiness Center Blok A1-2,
Jalan KH. Zainul Arifin No. 20, RT.8/RW.7,
Krukut, Jakarta Pusat, Kota Jakarta Barat,
11140

Dengan Hormat,

Sehubungan dengan mata kuliah Skripsi/Tugas Akhir yang memerlukan data dan informasi bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer Program Studi Teknik Informatika, bersama ini kami sampaikan bahwa mahasiswa kami bermaksud untuk mencari beberapa data / informasi. Adapun nama mahasiswa tersebut adalah :

NIM	Nama	No HP	Judul
20180801010	Willi Kornellius	081385287898	RANCANG BANGUN APLIKASI E-MENU BERBASIS WEBSITE PADA RESTORAN HOSIT-HOSIT BANGKA KULINER

Kami berharap Bapak/Ibu memberikan izin pengambilan data untuk Mahasiswa tersebut.

Demikianlah atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih

Hormat kami,

M. Bahrul Ulum, S.Kom, M.Kom
Kaprodi Teknik Informatika

C.c : 1. Arsip

Note : pada saat pengambilan data bisa mengikuti protokol covid (memakai masker, handsanitizer dan pengecekan suhu tubuh, dan sangat disarankan untuk mengambil data secara online).

Lampiran 6 Surat Balasan Permohonan izin Untuk Penelitian

RESTORAN HOSIT HOSIT BANGKA KULINER

Ruko Ketapang Bussiness Center Blok A1-2, Jalan KH. Zainul Arifin No. 20, RT.8/RW.7, Krukut, Jakarta Pusat, Kota
Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 11140

SURAT KETERANGAN TELAH MELAKUKAN PENELITIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Ani Sietni
Jabatan : Manager Hosit Bangka Kuliner

Dengan ini menerangkan bahwa Mahasiswa yang beridentitas :

Nama : Willi Kornellius
NIM : 20180801010
Program Studi : Teknik Informatika
Universitas : Esa Unggul

Menindaklanjuti surat bapak mengenai permohonan izin untuk penelitian, bersama ini kami menyatakan menyetujui bahwa yang bersangkutan benar-benar telah selesai melaksanakan Penelitian dengan judul: **“RANCANG BANGUN APLIKASI E-MENU BERBASIS WEBSITE PADA RESTORAN HOSIT-HOSIT BANGKA KULINER”**. Untuk pengerjaan tugas akhir ini.

Demikian surat keterangan ini dibuat dan diberikan kepada yang bersangkutan untuk dipergunakan sepenuhnya.

Jakarta, 16 Mei 2023



Ani Sietni

Manager restoran Hosi Bangka Kuliner